
 

Reunião do Núcleo de Desenvolvimento Estruturante do Curso de Nutrição da 1 
Universidade Federal de Juiz de Fora. Aos oito dias do mês de abril de dois mil e 2 
dezenove, reuniram-se as professoras Céphora Maria Sabarense, Nathércia 3 
Percegoni, Michele Pereira Netto e Arlete Rodrigues Vieira de Paula. A coordenadora 4 
do curso de Nutrição, professora Céphora Maria Sabarense, cumprimentou a todos os 5 
presentes e iniciou a reunião trazendo as notícias da reunião da CONGRAD do dia 6 
quatro de abril. Informou que uma nova minuta sobre as novas regras sobre 7 
Treinamento Profissional foi apresentada. A partir de agora haverá uma divisão entre 8 
Treinamento Profissional em Gestão e o Acadêmico. Desta forma, ficou legalizada a 9 
presença de alunos bolsistas dentro do ambiente burocrático, como por exemplo, em 10 
secretarias. Também foram apresentadas as datas de colação de grau. A professora 11 
aproveitou para reiterar que dia dezoito de julho é o prazo máximo para lançamento de 12 
notas no SIGA. A respeito do ENAD, a UFJF deve comunicar no mês de maio todo o 13 
cronograma. Provavelmente as inscrições para os formandos do final do ano, deverão 14 
acontecer no mês de julho. Continuou a professora, citando uma nova proposta que foi 15 
apresentada, onde, alunos mais adiantados, orientados por professores, seriam 16 
monitores de acompanhamento acadêmico. Estes auxiliariam alunos ingressantes nas 17 
questões de funcionamento da Universidade e também no conteúdo de disciplinas. 18 
Complementou que as inscrições irão até o dia treze de abril. Em outro tópico, foi 19 
informado que os livros solicitados pelo departamento já estão em processo de 20 
compra. Passando para assuntos internos, a professora Céphora introduziu 21 
informações sobre os alunos com problemas de integralização no curso de Nutrição. 22 
Ficou resolvido que será feito um Workshop para professores, servidores técnico-23 
administrativos e discentes, onde o NDE e Coordenação vão reforçar as 24 
características do curso e expor as implicações da não integralização do mesmo. Logo 25 
após, foi discutida a inserção do pré-requisito universal para algumas disciplinas do 26 
curso de Nutrição para o próximo período letivo. Ficou acordado que para que um 27 
aluno de outro curso possa fazer disciplinas profissionalizantes na Nutrição, terá que 28 
passar primeiro pelas disciplinas de formação. Iniciou-se uma discussão sobre o 29 
horário de aulas que deverá ser implantado quando da implantação do novo projeto 30 
pedagógico. Foi levantado pela professora Michele, que haverá problemas de conflito 31 
de horário entre as disciplinas de Imunologia, Parasitologia e Estatística, dentre outras. 32 
Decidiu-se que na próxima reunião do departamento uma planilha será divulgada aos 33 
professores para que os mesmos tomem ciência da situação. E nada mais havendo, 34 
foi lavrada ata que, após lida e considerada fiel será assinada por todos os presentes. 35 


